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菲比斯目前接受美國反興奮劑機構的藥
檢項目 這也許是這位泳壇巨星有意在里
約熱內盧奧運會復出的 信號
菲比斯在2012年倫敦奧運會上囊括4金
2銀後宣布退役 其擁有的奧運獎牌總數
創紀錄地達到22枚 其中有18枚是金
牌 2008年北京奧運會上 菲比斯在一片
驚嘆聲中成為8金王
儘管今年夏天起有關菲比斯考慮在

2016年里約奧運會上復出的傳聞不絕於
耳 但28歲的他一直予以否認 然而
美國反興奮劑機構的記錄顯示 菲比斯在
今年第三季度進行了2次藥檢 國際泳聯
要求運動員至少要在參加他們認可的比賽
前9個月進行藥檢 因而參加藥檢可以算
作菲比斯回歸比賽的重要一步

菲比斯其實也在定期跟隨長期教練鮑曼
在巴爾的摩水上俱樂部進行訓練 鮑曼之
前曾透露菲比斯覺得自己 身材走樣
鮑曼說 菲比斯不時參加俱樂部訓練
以恢復自己的體型 我不知道這是否意味
着他將復出 但是如果你在比賽中遇見
他 那麼他一定是復出了 ■

康樂及文
化事務署(康文署)將於本月24日舉行維多
利亞公園(維園)游泳池重建落成開幕典
禮 為隆重其事 更邀請得國家跳水隊來
港獻技 當中包括4名奧運冠軍吳敏霞
何姿 陳若琳及秦凱 而康文署將於明日

早上10時免費派發1400張入場券
康文署除邀得國家跳水隊訪港外 早前
在天津東亞運分別奪得跳水銀牌及銅牌的
港將謝震和陳琇麟 以及其他港隊成員也
會進行跳水示範 同場還有韻律泳表演及
港泳隊代表進行4×50米短池接力邀請賽

等 今次維園游泳池重建落成開幕典禮的
免費入場券將於明日上午10時起 在銅
鑼灣興發街一號維園泳池觀眾席入口大堂
詢問處以先到先得方式派發 每人限取2
張 而每名入場觀眾均可獲贈精美紀念品
一份

剛於高級組銀
牌賽被標準流浪淘汰的傑志 昨日突然宣布
換帥 上任僅數月的西班牙主帥高美斯離
隊 將由鄭兆聰及朱志光暫代總教練一職
總領隊伍健強調換帥是由於理念不合 而非
成績問題
傑志之前在甘巴爾麾下 度過4個成功球
季 可是同樣來自巴塞系統的繼任人高美

斯 執掌教鞭僅3個月後便離隊 總領隊伍健
強調今次人事變動與成績無關 我們只是
在足球及球隊的觀點及想法不同 我們感謝
他過去3個月對球隊的貢獻 他的離任純屬其
足球意願 並以非常和平的態度與球會達成
協議 傑志仍會堅持過去5年來的一貫風格
繼續以地面組織踢法比賽
傑志今季於聯賽表現不俗 目前以5勝1和

名列榜首 不過球隊於盃賽成績非常一般
亞協盃未能再作突破 8強止步 而高級組銀
牌賽更是被標準流浪早早淘汰

傑志方面未有公布新帥人選 而是以足球
總監朱志光及助教鄭兆聰提升暫代總教練一
職 更表示兩人將會負責來屆亞協盃賽事

意味着兩人均有很大機會帶領傑志完成今季
所有賽事 而盧比度則會繼續擔任助教 老
將朱兆基亦會轉為教練兼球員 負責傑志旗
下青訓計劃

場賽事大部分時間由火箭
領先 但直至完場前階段

卻出現具爭議性一幕 完場前5
秒 紐約人落後104:107 在開
界外球後 安東尼於3分線外接
應並遭火箭後衛夏頓侵犯 但其
投籃同時命中 紐約人滿以為追
平兼獲得一個額外罰球之際 球
證卻認為犯規是於起手前發生
並不算是連帶動作 因此只判2
個罰球 令在場球迷起哄 結果主隊亦無法
挽回敗局
紐約人前鋒安東尼今仗最為搶鏡 獨取45
分及10個籃板球 而火箭的夏頓射入全隊最
高的36分 倒戈的林書豪以第6人身份上
陣 亦有21分 5個籃板球及3次助攻 相
反中鋒懷特侯活僅斬獲7分及15個籃板球
對於完場前5秒射入的3分球被球證否
決 安東尼對此表示無奈 我的想法如
何 對於事情也是於事無補 現在即使我說
球證判得對或是判得錯 對我來說也沒有甚
麼所謂 我只想着向下一場繼續前進
火箭今場於投射命中率與罰球命中率方
面 均比主隊紐約人優勝 因此得以在這場
戰況緊湊的賽事中脫穎而出 當中球員更有
幾次攻勢都打得有耐性 在連番互傳後將起
手機會交托與位置最佳的隊友得手 林書豪
賽後說 今日我們打得更像一支隊伍了

我們真的不斷引球 分球 而且
隊友之間亦毫不自私 在防守

方面 球員亦都十分稱職

談到再次回到麥迪遜廣場花園這個夢開始的
地方的感受時 林瘋續說 我很享受在這裡
打球的每一刻 要知道我很想念在這裡打球的
日子 我很珍惜每年一次回來這裡比賽的機
會 這裡的球迷很棒 氣氛好得難以置信 對
於參與其中的每一個人都是一種享受
對於林瘋今仗的表現 火箭主帥麥克黑爾

說 看到他健康 我很開心 他是一個讓
人很滿意的球員 ■

第60屆澳
門格蘭披治大賽車今日展開第2周賽事
上演 三大賽 格蘭披治電單車(格電)
三級方程式大賽(F3)及世界房車錦標賽
去年包辦獨立車手盃澳門站兩回合冠軍
的著名香港賽車手歐陽若曦 昨日在世
界房車錦標賽排位賽 做出2分33秒104
的圈速 總排位第17位 而在獨立車手
盃僅位列第7 成績平平

世界房車錦標賽昨日進行2節排位賽
法國車手伊雲梅拿在2節排位賽均做出最
快成績 輕鬆獲得頭位出賽資格 賽後
他說 這是個驚喜 因為澳門充滿挑
戰 車隊把戰車調校到最佳狀態 儘管
比賽很難 但我們擁有一架很有競爭力
的戰車
FIA歐洲三級方程式錦標賽總冠軍馬些

路在昨日的第2節排位賽中 做出2分11
秒555的最快圈速 今日將排頭位出賽
而去年冠軍達哥斯達則位列第5位起

步 馬些路
表 示
之前我
並 沒

有發揮出全部實力 所以我想我還有進
步空間 在排位賽中 我用了一套很好
的光頭胎 做了一個快圈速 比賽會很
激烈 但我想只要我們穩定發揮 明天
(今天)的成績應該會不錯

至於力爭個人第9個格電冠軍的英國名
將路達 昨日在排位賽僅以0.05秒之
差 屈居同胞赫捷臣之後 與頭位擦肩
而過 對於在最後時刻被打敗 路達冷
靜地說 跟在赫捷臣之後 對他緊追
不捨直到最後一刻 這感覺不錯 對赫
捷臣而言 這個結果很公平 我之前奪
得過不少頭位 希望明天(今
天)能夠在賽場上轉化為勝
利
另外 來自泰國的拿縱昨
日在蓮花大中華盃排位賽最
後一個計時圈 做出3分06
秒061的最快圈速 成為澳
門東望洋賽道上首位贏得
頭位的女車手 其父拿
達活則以0.038秒之差

位列第2 這對父女將在今日10圈的正賽
中在首排起步
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